



Nuestro  
GOBERNADOR

Con la esperanza de que los amigos vuelvan a renovar los sentimientos afectivos, de que los familiares lejanos retornen al calor de los antiguos recuerdos, y con el espíritu de aprisionar en su corazón, para siempre, a todos los que acuden a la general llamada, Daimiel convoca unos días de alegría y diversión en los que la furia de los deportistas, la ronda de los pasacalles, la animación de la verbena y la flor del amanecer en las dianas, serán motivo suficiente para que la ilusión y el esfuerzo diario continúen, al final, con la misma intensidad haciendo posible mirar el largo y duro año de trabajo con prometedores horizontes.

Al enviaros mi felicitación, recibid el entrañable abrazo de,

**Andrés Villalobos Beltrán**

Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento